



Dejan Cházaro y Astudillo a partido

Luis Espinosa Cházaro y Héctor Astudillo renunciaron al PRD y al PRI, respectivamente, alegando diferencias con sus dirigentes. Cházaro aclaró que se mantendrá como diputado independiente y que deja la coordinación de la fracción perredista, porque “Jesús Zambrano ha dicho que conmigo la interlocución se torna imposible”. Advirtió que de no haber cambios en la dirigencia partidista, el instituto político estará en riesgo de perder su registro. Por su parte, Astudillo denunció que el tricolor se ha convertido en un “grupo sectario, sin ideología, sin debate ni mucho menos reflexión”. Tras 40 años de militancia, dijo que se va al “rebelarse ante lo incorrecto y lo injusto”.